

## AEDを使うとしたら 痴漢?!

- 西日本防災システム

2014 12 21

こんなことがあったそうです。

情報は未確認です。

10月のツイッター投稿によりますと、皆さんもう良くご存じのAED(自動体外式除細動器) これを使い、女性を助けようとした男性が、痴漢として警察に通報されたという事件があったようです。

投稿者の男性は、たまたま交通事故現場に遭遇し、事故車両に乗っていた女性が心停止状態だったため、直ちに人工呼吸と胸部マッサージを開始したそうです。AEDの電気パッドを貼り付けるため、女性の服をハサミで切ろうとしたところ、この女性の同伴者から「服を切るな!痴漢だ!やめろ!」と制止されたそうです。

男性は「そんなことを言ってる場合ではない」と反論し、制止を振り切り、女性の服を切り、AEDを使いましたが、その後到着した警察官から、<mark>痴漢</mark>の疑いで事情聴取されることとなったようです。ですが最終的には、男性は咎められることなく、人命救助で感謝されたそうです。 皆さんどうお考えでしょうか? "洋服を切れば 器物破損 だが・・・・ 性的な感情は今持っていないからわいせつ罪はOK!・・・ よし!使おう!"では 全くAEDの意味はありませんね! いざという緊急事態に、躊躇しないで使えればいいのですが・・・・



## 西日本防災システム

NISHINIHON BOHSAI SYSTEM Co., Ltd

http://www.nbs119.co.jp/



弊社top pageへ

